

662 f 40

El Mercurio. Viernes 11-XII-1974 P.22

Distinguen a Director De Academia Diplomática

La promoción de Terceros Secretarios, egresados de la Academia Diplomática de Chile, distinguió al director de ese Instituto, Ministro consejero Mario Barros Van Buren, con la entrega, a nombre de la totalidad de la promoción "Abdón Cifuentes", de una bandeja de plata grabada.

El acto, que se llevó a cabo en el Salón de Conferencias del Palacio de la Moneda, contó con la asistencia de todos los Terceros Secretarios y Oficiales de la Academia, así como del subdirector, profesor Octavio Errázuriz Guillén.

Ofreció el acto el delegado del curso, Carlos Sánchez Neguera, cediendo la palabra a la primera antigüedad del curso, Antonio Moraga Fergadiotti, quien se expresó a nombre de la promoción. Dijo Moraga que era preciso destacar los múltiples valores que el profesor Barros, principalmente, sus dotes académicas y humanas.

"Pero no queremos ser estrictamente formales —agregó—; "pertenecemos a una generación del Servicio Exterior que, por la tremenda fuerza de los hechos, debe estar más inclinada al arrojo que a la reflexión, más al amor a Chile que a la arbitrariedad de poderes extranjeros".

Agradeció el gesto el profesor Barros Van Buren, quien manifestó su deseo de volver, al correr de los años, a laborar con ese mismo grupo humano, teniendo siempre como meta el interés de Chile.

Distinguen a director de Academia Diplomática. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Distinguen a director de Academia Diplomática. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)